

PHRAE



3 วัน 2 คืน ราคาเริ่มต้น 4,900 บาท/ท่าน



: 062-8595241



: natnara.nat

Hari Satu Bangkok – Provinsi Phrae – Wat Phra That Cho Hae – Taman Hutan Phae Mueang Phi - Khum Wong Buri - Khum Chao Luang

02.00 Pagi Berangkat dari Bangkok menuju **Phrae** perjalanan memakan waktu kurang lebih 8 jam.

10.00 Pagi Tiba di **Provinsi Phrae**, Perjalanan **Wat Phra That Cho Hae**. Ini adalah wat suci kuno, rumah provinsi Phrae, dan merupakan wat tahun kelahiran Macan. Siapa pun yang mengunjungi Phrae dan harus menghormati Phra That Cho Hae untuk menjadi keberuntungan bagi diri mereka sendiri. sampai dikatakan Jika Anda

datang ke Phrae. Tetapi Anda tidak datang, sembahlah Phra That Cho Hae seolah-olah Anda tidak datang ke Phrae. Ini adalah wat yang terletak di bukit rendah setinggi sekitar 28 meter. Phra That Cho Hae adalah sebuah chedi. Seni Chiang Saen Desain segi delapan, dua belas sudut relung kayu dilapisi dengan bunga emas, zucchini atau thong jango. Peninggalan tersebut tingginya 33 meter, alas



segi empat, lebar masing-masing sisi 11 meter . Penampakan relik terletak pada alas talenan persegi 1 lapis. Selanjutnya papan segi delapan 3 tingkat untuk menopang alas, di sebelahnya adalah alas teratai terbalik dan satu set alas kayu segi delapan ditumpuk dan diturunkan. 7 tingkat ke atas kemudian tingkat bawah lonceng dan satu tingkat papan menghadap ke lonceng segi delapan berikutnya adalah singgasana, dua belas relung kayu dan mengapa. Bagian atas tier berjenjang dihiasi dengan pernak-pernik ala Lanna dengan pagar besi mengelilingi relik di 4 arah dengan 4 pintu masuk dan keluar. Setiap pintu telah menciptakan lengkungan ala Lanna yang indah.

Siang Makan siang di restoran.

Sore Perjalanan ke [Taman Hutan Phae Mueang Phi](#) disebabkan oleh medan, yaitu tanah dan batupasir terkikis secara alami menjadi berbagai bentuk. Kambing berarti semak belukar Kota hantu berarti sepi. Diumumkan menjadi taman hutan pada tanggal 4 Maret 1981 dengan luas 167 rai. Ini adalah tempat yang indah dari segi geologi tebing pilar tanah dan jalan setapak. Pelajari alam Taman Hutan Phae Mueang Phi buat jalur belajar alam untuk melayani siswa dan turis umum datang untuk mempelajari kondisi hutan fitur geologi mempromosikan pengetahuan dan pemahaman



yang lebih baik tentang kondisi kawasan taman hutan. Setelah itu, Anda perjalanan ke [Khum Wong Buri](#) atau Baan Wongburi Bangunan merah muda mencolok berusia lebih dari 100 tahun. Terletak di Jalan Kham Lue Distrik Mueang, Provinsi Phrae. Khum Wong Buri dibangun atas inisiatif Mae Chao Bua Tha Istri pertama di Chao Luang Phiriya Thepwong Penguasa terakhir Phrae Sebagai hadiah dalam pernikahan antara Chao Sunan Ta putri Chao Burirat dan Luang



Pongpi boon rumah. Ini adalah bangunan bergaya Thailand-Eropa berwarna pink muda. yang merupakan warna favorit Mae Chao Bua Tha Ini adalah rumah jati emas 2 lantai yang besar gaya Thai-Lanna dicampur dengan gaya Eropa dihiasi dengan pola kerawang yang disebut pola “roti jahe” yang populer pada masa pemerintahan Raja Rama V, yang

dibangun dengan indah di seluruh bangunan seperti atap pelana, bubungan atap, ventilasi air, ventilasi, bingkai jendela, di atas pintu dan jendela, dan balkon di dalam bangunan Tampak , pola flora dan tanaman merambat , dll. Pondasi bangunan adalah balok kayu solid besar yang diletakkan berjajar sebelum batu bata dituangkan di atasnya. Untuk memperkuat kemantapan bangunan, Khum Wong Buri terdiri dari ruangan-ruangan yang menarik, yaitu kamar Chao Bua Tha, ruang tamu, dan kamar tidur. Ada berbagai peralatan seperti lemari, tempat tidur, meja,

kursi, meja rias, cangkir, mangkuk, perak, dinasti besi, senjata kuno, gambar Buddha kuno pada periode Chiang Saen, U-Thong , serta berbagai gambar lama. yang menghiasi kisah rumah ini. Kemudian Anda ke [Khum Chao Luang](#) yang terletak di tembok kota tua Phrae, kecamatan Nai Wiang distrik Mueang Phrae Provinsi Phrae Khum ini adalah bangunan megah dengan total 72 pintu dan jendela , indah dengan pola ukiran kayu di atasnya, patung angin dan atap air atau roti jahe yang populer pada masa itu atap jerami disebut “Mai Pan Kled” tidak memiliki pedimen sebagai atap berpinggul dengan serambi segi empat menjorok. Di depan bangunan, atap serambi berbentuk segitiga, baik membentuk angin maupun atap air di sekitar bangunan dihiasi dengan ukiran dan ukiran kayu corak indah, yang merupakan pengrajin Cina terkenal pada masa itu teras depan. Bangunan aslinya memiliki tangga naik turun di kedua sisi utara dan selatan. (Saat ini dibongkar), hanya tinggal tangga naik turun di depan dan belakang Bangunan terbuat dari batu bata dan mortar berlantai 2 tidak bertumpuk. Tetapi menggunakan kayu gelondongan kebanyakan dari mereka adalah kayu teras kayu merah dan kayu keras dukung seluruh dasar pilar. Di bawah bangunan yang tingginya sekitar 2 meter dari tanah Khum Chao Luang ini dulunya adalah kediaman Yang Mulia Raja dan Yang Mulia Ratu ketika dia datang untuk mengunjungi orang-orang Phrae Antara 15 - 17 Maret 1958 dan menerima penghargaan kerajaan dari yang Mulia Putri Maha Chakri Sirindhorn sebagai arsitektur luar biasa dalam kategori Bangunan institusi dan publik di mana akan ada alas berbaring Yang Mulia.



Malam **Makan malam di restoran.**

07.00 Malam Menginap di Phrae Nakara Hotel dan bersantai.

Hari Dua Wat Phrabat Ming Muang - Provinsi Lak Muang Phrae wat Pilar Kota - Museum Rakyat Ban Fai – Larangan Mengesankan (Baan Sao Roi Ton) - Kad Kong Kao

Pagi Makan pagi di restoran hotel . Selesai makan pagi, Pergi anda diantar untuk pergi [Wat Phrabat Ming Muang](#) .

Terletak di Jalan Charoen Muang distrik Mueang Phrae Frae Awalnya candi Tikus kemudian pada tahun 1955 mendapat izin kerajaan untuk meningkatkan candi menjadi Phrabat Ming Mueang sebagai wat kerajaan, kelas tiga, tipe Worawihan, Wat Phra Bat Ming Mueang dari gabungan dua wat, yaitu Wat Phra Bat dan Wat Ming Muang Terletak hanya dipisahkan oleh jalan, Wat Phra Bat adalah wat Phraya Viceroy atau Chao Hor Na. Wat Ming Muang adalah wat



Penguasa Phrae Ketika Kota Nakhon Phrae digulingkan, sistem pemerintahan Kedua candi itu

ditinggalkan dalam keadaan rusak parah.

Bahkan departemen provinsi menganggapnya tepat untuk menggabungkan kedua candi tersebut dan menamakannya Wat Phrabat Ming Mueang. Kemudian pergi ke [Provinsi Lak Muang Phrae wat Pilar Kota](#) yang baru dibangun dengan gaya seni Lanna dipernis

dan disepuh terdiri dari pilar kayu jati besar

yang tertanam di dinding semen dari luar terlihat megah, memang tempat yang bagus untuk menjadi perawatan utama kota ini. Prasasti yang awalnya digunakan sebagai pilar kota itu masih terletak di belakang pilar Kota yang baru dibangun di Wat Pilar Kota itu sendiri. Jika ada yang pernah mengunjungi Phrae dan apa itu. Anda ingin memberikan tempat pertama yang terlintas dalam pikiran adalah Wat Pilar Kota. Cobalah untuk memberi penghormatan pada berkah untuk kemakmuran perjalanan disebut Wat Pilar Kota sebagai titik awal perjalanan ke Phrae.



Sore **Berhenti untuk makan di restoran.**

Sore Perjalanan ke [Museum Rakyat Ban Fai](#). Ini adalah tempat untuk mensimulasikan kehidupan

dalam bentuk rumah. Dan barang-barang rumah tangga warga kota, lebih dari 100 tahun yang lalu, mengenal cara hidup Phrae di masa lalu dari museum rakyat atau dikenal sebagai Museum Rakyat Ban Fai

Alasan dinamakan demikian karena museum ini terletak di area yang sama dengan Restoran Ban Fai. Ini adalah sumber belajar penting yang cocok untuk orang-orang dari segala usia dan itu seperti pintu waktu ke

dunia indah Phrae di masa lalu. Di mana Anda akan menemukan replika cara hidup kuno yang jarang

terlihat saat ini. model bangunan rumah Barang-barang rumah tangga orang Phrae seperti sepeda,

becak, barang pecah belah, lemari, toples, alat-alat pertanian alat memancing, dll. Kemudian pergi ke

[Larangan Mengesankan \(Baan Sao Roi Ton\)](#). Ada rumah Barang antik dan koleksi seperti Vas antik,



uang lama, pekerjaan mesin ukiran kayu besar bermain fonograf

etalase uang lama vas pola cina ukiran kayu Sorotan dari rumah ini

adalah tiang-tiang kayu jati yang besar. Terletak di basement

rumah, terdapat Hingga 130 pohon diukir di dasar pilar yang

menggambarkan gajah dan pepohonan. Saat ini, mortar

dituangkan ke lantai dan pilar-pilarnya dicor. untuk menjaga kayu

agar tidak membusuk dengan kelembaban

Malam Tiba di [Kad Kong Kao](#) atau Jalan Jalan Phrae. Terletak di Jalan Kham Lue dekat rumah

Wongburi dan Wat Pong Sunan, Jalan ini merupakan kawasan

pemukiman yang masih berupa bangunan lama dengan 2 gardu

yang berdampingan, Kad Kong lama dan patung Buddha

berbaring. Wisatawan dapat parkir di sekitar Ban Wong Buri dan

berjalan-jalan untuk melihat kedua Kad secara bersamaan.

Diselenggarakan sebagai kawasan perdagangan produk, kegiatan ,

dan rekreasi masyarakat setempat. Ini adalah tempat pertemuan bagi orang-orang Phrae. Kemudian

Makan malam di restoran.



07.00 Malam Kembali ke hotel dan bersantai.

Hari Tiga Waduk Mae Sai - Phra That Doi Leng - Bangkok

Pagi **Makan pagi di restoran hotel.** Selesai makan pagi, Anda dapat menitipkan barang

bawaan Anda untuk check out dari hotel,

Kemudian pergi ke **Waduk Mae Sai**. Ini adalah

salah satu proyek kerajaan merupakan

bendungan tanah tinggi 32 meter panjang

punggungan bendungan 245 meter lebar 8

meter merupakan sumber penyimpanan air baku

untuk keperluan pertanian di Kabupaten Mueang.



dan distrik Sung Men ini juga digunakan sebagai sumber air baku untuk menghasilkan air

sanitasi untuk Cho Chor yang cocok untuk menjelajahi suasana di puncak bendungan dengan

pegunungan yang mengelilingi permukaan air sangat indah.

Setelah itu, perjalanan ke **Phra That Doi Leng** di Kecamatan

Cho Hae, Kabupaten Mueang Phrae, adalah tempat ibadah

penting lainnya di Provinsi Phrae. terletak di gunung yang

tinggi tenggara Phra That Cho Hae Konstruksi relik tidak

diketahui pasti bahwa itu dibangun di setiap tahun. Lanskap

terletak di gunung yang tinggi, memungkinkan pemandangan

kota Phrae yang dikelilingi oleh pegunungan dan hutan. Di

pagi hari, sebelum tiba pemandangan balkon akan ada sudut

pandang lain yang bisa melihat Phra That Cho Hae Pagoda kuning bersinar Tidak jauh yang

telah disiapkan provinsi Phrae sebagai Teras observasi terletak sebelum tangga menuju ke

candi. Anda dapat menyaksikan matahari terbit pagi dan kabut dengan indah. melihat matahari

terbit di sudut pandang dan kemudian berjalan menaiki tangga untuk terus memberi

penghormatan kepada relik untuk menjadi keberuntungan.



Siang Makan di restoran, Lalu perjalanan kembali dari Phrae ke Bangkok.

menggunakan perkiraan waktu 8 jam

09.00 Malam Tiba di Bangkok.

Tarif layanan

	Harga
Harga awal / orang	4.900.-

Biaya layanan ini sudah termasuk

- Biaya layanan kamar
- Van ber-AC (Ikuti tour sesuai program)
- Air minum 1 botol/hari
- Biaya masuk ke tempat-tempat yang ditentukan dalam program tur.
- Pemandu wisata sepanjang perjalanan.
- Biaya asuransi kecelakaan perjalanan sesuai polis. Biaya pengobatan sebesar 500.000 baht per orang atau dalam kasus kematian, batasnya adalah 1.000.000 baht per orang sesuai dengan ketentuan perusahaan asuransi. yang tidak termasuk asuransi kesehatan
- Makanan seperti yang ditentukan dalam rencana perjalanan.
- Akomodasi hotel standar seperti yang tercantum dalam daftar (2-3 orang / kamar)

Tarif layanan ini tidak termasuk

- Mini bar dalam kamar (jika ada) dan pengeluaran pribadi. selain yang ditentukan dalam daftar
- Makanan untuk vegetarian, vegan, atau Muslim.
- Biaya masuk tambahan untuk orang asing berdasarkan pembayaran yang sebenarnya.
- VET 7% dan pemotongan pajak 3%
- Tip pengemudi dan pemandu 300 per orang.